

Fecha: 24-02-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Reinhard: La Avicultura Regenerativa como respuesta a la degradación de los suelos

Pág. : 9

Cm2: 104,4

VPE: \$ 90.849

Tiraje: 4.800

Lectoría: 14.400

Favorabilidad: No Definida

Reinhard: La Avicultura Regenerativa como respuesta a la degradación de los suelos

La degradación del suelo, causada por prácticas agrícolas intensivas y el uso excesivo de agroquímicos, ha reducido la fertilidad de millones de hectáreas a nivel global.

En el Fundo Vista Hermosa, Reinhard combate esto con gallineros móviles que rotan semanalmente, simulando ciclos naturales y regenerando el suelo mientras las gallinas lo fertilizan de manera orgánica.

“El suelo es la base de todo. Si no lo cuidamos, no hay futuro para la agricultura”, afirma Andrés Ciampi, líder del proyecto.



Allí llevan un monitoreo anual de resultados como parte de la certificación del programa EOV (Ecologi-

cal Outcome Verification) del Savory Institute, que utiliza indicadores específicos para medir el impacto del manejo regenerativo en su campo.

Ahora, proyectan expandir su modelo con productos como miel y carne de pollo, además de buscar colaboraciones con instituciones de investigación.

Con el respaldo de un CORFO Innova Sostenible, aspiran a ser referentes en agricultura regenerativa, demostrando que innovación y sostenibilidad pueden transformar la industria alimentaria desde Futro no al mundo.